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新発田市･聖籠町小学生による環境学習発表会

開催日 平成２０年１１月１６日（日）午後１時３０分～３時３０分

於：新発田市生涯学習センター講堂

発表校：新発田市立 赤谷小学校、米倉小学校、御免町小学校、荒橋小学校

佐々木小学校、米子小学校

聖籠町立 山倉小学校

主催：NPO法人加治川ネット２１ 共催：新発田市、新発田市教育委員会、聖籠町、聖籠町教育委員会

後援：新潟県新発田地域振興局、新発田青少年健全育成市民会議、(財)こしじ水と緑の会

参加者数：２５０名 アンケート回収数：７０枚

１．あなたの年令を教えてください。

①２０才未満：５名 ②２０代：５名 ③３０代：１６名

④４０代：１８名 ⑤５０代以上：２５名 その他（６０代１名 ）

２．あなたはどちらの地区にお住まいですか？

①東 中 学 校 区：１３ ②川東中学校区：１ ③本丸中学校区：７

④七 葉 中 学 校：２ ⑤第一中学校区：６ ⑥猿橋中学校区：５

⑦佐々木中学校区：２ ⑧豊浦中学校区：１４ ⑨加治川中学校区：２

⑩紫雲寺中学校区：６ ⑪聖籠中学校区：７

⑫その他（長岡市：１、新潟市：３、胎内市：１ ）

２．子どもたちの発表はいかがでしたか？

①とても良かった：５３名 ②良かった：１３名 ③普通：２名

④あまり良くなかった：０名 ⑤その他、不明：２名

※ご意見を頂いた地域名を（）内に記載しています。

子どもたちにメッセージがあれば、ご自由にお書き下さい。（抜粋）

・大人になってもこの体験を忘れないでください。（長岡）

・どの学校もハキハキと役割をこなし発表している姿とてもよかった。これからも

継続して学んでほしい。(聖籠)

・どの学校もよく調べていてすばらしかった。みんな堂々と発表していてとてもよ

かった。(紫雲寺)
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・とても立派に発表が出来た事、すばらしかったです。（豊浦）

・それぞれの地域の特色が生かされたステキな発表でした。(第一)

・発表態度がはっきり堂々としててとても良かったです。 (佐々木)

・それぞれの学校が体験した環境学習はどれも素晴らしかったです。これを機会に

自然環境の大切さをもう一度考えながら生活していきます。(豊浦)

・自然を守るのは大人より子ども達の方が頑張っているような気がします。みなさ

ん頑張れ！(豊浦)

・この体験を大切にして環境問題を考える人になってください。 (第一)

・環境のことについて良く研究されていた。昔のような自然いっぱいの町になるよ

うこれらの子ども達に期待したいと思っています。(佐々木)

・時間をかけて良く学習されていました。地域の自然を大切に考える良い事です。

(豊浦)

・一生懸命とりくんできた様子が大変よくわかりました。学んだ事を忘れずに環境

の大切さをこれからも多くに人に伝えてほしいです。私たち大人も大変勉強にな

りました。(七葉)

・良く学習されていて立派でした。地域の自然が大切な事を学習できて良かった。

生き物や水、田、川などみんなで守りたいです。(豊浦)

・少人数でも、多人数でもそれぞれのチームの協力体制が伝わってきて良い体験談

だった。(猿橋)

３．小学校環境学習パネル展はいかがでしたか？

①とても良かった：４２名 ②良かった：２１名 ③普通：４名

④あまり良くなかった：０名 ⑤その他、不明：３名

４．加治川ネット２１を知っていますか？

①会員である：６名 ②知っている：４８名 ③聞いたことがある：９名

④知らない：２名 ⑤その他、不明：５名

加治川ネット２１にメッセージがあれば、ご自由にお書き下さい。（抜粋）

・良い活動だと思います。継続して頑張ってください。(長岡市)

・子ども達の活動にサポートをいただき、ありがとうございます。(豊浦)

・色々な活動ご苦労様です。川を汚したり、環境をこわしているのは大人です。

もっと、もっと家庭や多くの社会にメッセージを送ってください。少しづつでも

出来るはずです。家庭では、洗剤の見直しが必要だと思います。(豊浦)

・これからも子ども達と一緒に楽しみながら学べる活動をお願いします。(聖籠)

・さまざまなイベントの主催として知っています。実際に参加してみたいと思いま

すので楽しく学べる講座を多く企画してください。(紫雲寺)

・いつも地域のために活動ご苦労様です。これからも地域づくり活動に期待してい

ます。(七葉)

ご協力ありがとうございました。


